

Pide AMLO evitar dilación

CLAUDIA GUERRERO
Y ROLANDO HERRERA

El Presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró ayer que no se opone a un relevo gradual de los integrantes del Poder Judicial, pero advirtió que no deben aplicarse tácticas dilatorias.

Durante su mañana, el Mandatario se refirió a las propuestas realizadas por Ministros y otros representantes del Poder Judicial para que la elección de los juzgadores se lleve a cabo de manera escalonada.

A pregunta expresa, adelantó que no estaría en contra de la llamada “elección progresiva”.

“No, no me opongo, no me opongo. Creo que lo fundamental es que se lle-

ve a cabo la reforma y que el pueblo participe en la elección, porque tiene un instinto certero, el pueblo es sabio. Entonces, prefiero que sea el pueblo a que sean las cúpulas los que decidan, porque un juez electo por el pueblo va a saber que está ahí porque el pueblo lo eligió”, dijo.

El Presidente pidió establecer con claridad los tiempos, para evitar que se pospongan los procesos.

“Nada más que tampoco, hablando en términos jurídicos o legales, o del argot de los abogados, no aplicar táctica dilatoria, no esperar a que se vaya el tiempo, como algunos están esperando (...). De todas maneras, nos vamos a ir, nada más que la transformación va a continuar”.



